
 去る 9月 4日（日）第 1回勉強会を行いました。 

東京医科歯科大学口腔保健学科非常勤講師、講道館歯科口腔外科勤務の衛生士河野章江さんに 

よる「インプラントメインテンスの実際」  17名参加。（八王子市北野市民センター） 

豊富な臨床経験から事例写真も多く、わかりやすくお話してくださり 2時間があっと言う間でし

た。インプラント治療の普及に伴い、将来的に通院困難になった場合の対応が課題とのことだが、

今回もケアマネの会員から認知症の方を巡ってのいろいろな問題点などが挙がりました。整備は

急務と思いました。 

その他の質疑応答も活発に行われとてもよい勉強会になりました。 

 

 

 

 私の勤務先でもインプラントのメンテナンスがまだ確立され

ておらず、今回の勉強会から少しでも持って帰れるものがあれば

と思い参加させて頂きました。先生の講義は分かりやすく、時間

があっと言う間に過ぎてしまいました。インプラント治療に入る

前に歯科衛生過程(アセスメントとケアプラン)をしっかり取る

こと、インプラント体は高濃度のフッ素塗布やイソジンでの洗浄

は禁忌であることなどメンテナンスをしていくうえで知らなけ

ればいけないことも沢山聞くことが出来ました。 

また日々治療やメンテナンスに関わるなかで、自分の意見をしっ

かり伝えられる歯科衛生士になれるよう、まだまだ勉強しなけれ

ばと思いました。 

黒羽由加里 

『南多摩ブロック勉強会』に参加して 


